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 Ребята были в лесу. Вдруг 
слышат: возле ёлочки кто-то 
шуршит. Там ёжик!
Напала Жучка на ёжика. Да 
не тут-то было! Наколола 
она нос и отбежала на своё 
место.



После согласного буква Ё обозначает один 
звук (о). 
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Ползун по лесу ползёт,
На иголках грибочки везёт.



К нам домой под Новый 
год

Кто-то из лесу придёт,
Вся пушистая, в иголках,

А зовут ту гостью …



Маленького роста я,
Тонкая и острая.

Носом путь себе ищу,
За собою хвост тащу.

Иголка с ниткой



Петушок без глаз,
а метко клюёт.
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Почему Ё всегда ударная?
Из этой сказки вы узнаете, откуда взялись у буквы Ё 
две шишки – ой, нет – две точки. Однажды буква Е 

убежала в лес. Вдруг подул сильный ветер, 
закачались деревья. Букве Е стало страшно, и она 

спряталась под ель. Ель тоже закачалась от ветра, и на 
букву Е упало две шишки, от которых на голове у Е 
образовались шишки. От этого она превратилась в 

другую букву – букву Ё. Вот, оказывается, почему Ё 
всегда ударная.



 

Ёжик ёжику сказал: 
"Ёлка - тоже ёжик!"
"Ёлка - ёжик? Вот скандал -
Ёжик без трёх ножек!"


